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公立保育所再配置計画たたき台に対する意見とりまとめ 

番号 ページ 項  目 意  見 意見に対する市の考え・回答 

１ 5 

②大佐和地区 佐貫保育所を小規模保育所として（送迎ステ
ーションを兼ねる）とあるが、小規模保育所
での定員を満たせるのか？ 
3～5 歳の現在の人数が２０名であり、小規
模 0～2 歳となった時に児童数が満たせるの
か疑問である。 
0～2 歳の保育人数によっては、保育士が過
剰となるのではないか。 

0～２歳は送迎バスの利用は好ましくないた
め、地域において保育の場が必要という考え
から小規模保育所としての継続を計画しま
した。 
小規模保育所の定員は 6～20 人ですので、こ
の範囲で定員を定めます。 
ご意見のとおり、利用する児童数によっては
定員割れとなる場合もあろうかと考えてい
ます。その状態がどの程度継続するのか見極
める必要があります。 

２ 5 

送迎ステーション 安全面に留意して行ってほしい。 十分に配慮し、実施したいと考えています。 

３ ５ 

②大佐和地区 
佐貫保育所 

きょうだいで未満児、以上児とバラバラになっ
たときの保護者の不安、心配への配慮は？保育
士のみが対応？市としての対応は？ 
保育士の保育以外の負担が増えるのか？ 

少しでも不安や心配が軽減できるよう、具体
的な事象を検討し、ご説明できるよう備えて
まいります。 
負担が増えないように配慮していまいりま
す。 

４  

②大佐和地区 
佐貫保育所 

３歳以上になったとき、どこの保育園に移るの
かは選択制なのか？決定されるのか？ 
送迎の時間が⾧くなると子どもへの負担が心
配。 

現時点では、連携施設として決定していませ
んが、保護者の皆さんが納得し、進級できる
よう整えたいと考えています。 
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番号 ページ 項  目 意  見 意見に対する市の考え・回答 

５ ３ 

②大佐和地区 送迎ステーションの詳しい説明が聞きたい。 
安全に送迎できるのか？ステーションでの安
全が確保されるのか気になる。 

現在の園舎を活用するか、他の公共施設を活
用するかは今後の検討ですが、いずれにして
も児童が安全に過ごすために、児童福祉施設
に求められる基準はクリアし、実施いたしま
す。 

６ ５ 

小規模保育所（佐貫） 連携施設の対応について、（送迎ステーショ
ン） 送迎時間など不安がある。 

利用する子どもの負担を考え、今後、連携施
設を設定します。 

７ ５ 

吉野保育所 児童数が少ない。経費的にどうなのか？ 第 1 回資料でお示しのとおり、児童数が少な
い場合、1 人当たりのコストは高くなりま
す。 

８ ５ 

吉野保育所 公→民にする時期は、青堀保育園次第で変わ
ってくるのではないか？ 

市の方向性として統廃合を計画し、次期青堀
保育園の年齢別の受入数を含め、富津地区の
受入れの増減によって、実施時期を見直す考
えです。 

９ ５ 

佐貫保育所 基本的にはいいと思うが、現在のままでも良
いのではないか。 

現在のままでは公立・民間ともに児童数の影
響を受け、立ち行かなると考え、この統廃合
による再配置を計画しています。 

１０ ５ 

吉野保育所 施設も含め民間事業者への移管を検討する
とあるが、民間事業者の参入がなかった場合
が本当の検討になると思う。 
これによって、佐貫保育園の方向性が決まる
のではないか。 

基本方針は、民間事業者への移管としていま
すが、民間事業者の参入がなかった場合も想
定し検討してまいります。 
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番号 ページ 項  目 意  見 意見に対する市の考え・回答 

１１ ５ 

吉野保育所 公立から民間と変わると給料や保育士さん
の集まる人数に影響しないか？ 

民間事業者は、公立に比べると比較的柔軟な
対応が可能であると考えています。 

１２ ５ 

佐貫保育所 人数減少の方向で進めている地域などに、余
りの土地が有ったり、住宅地を増やしている
予定などはないのか？ 
家がたくさん建ったり、商業施設ができるこ
とで、何年後かには人が増える可能性があ
る。 
 

今後も地域に人口増、児童数の増につながる
要因はないか、注視してまいります。 

１３ ５ 

吉野保育所 吉野保育所の民間になった時の空きスペー
スを習い事などのレンタルスペースとして
活用するのもよいかと思う。 

施設そのものは保育目的外に使用すること
は出来ませんが、１４にあるように地域との
つながりに活用できるよう、ご意見を参考に
します。 

１４ ５ 

小規模保育所新設 共働きの方も多く、おじいちゃんおばあちゃん
にみてもらえるとも限らない。 
他の保育所との合同の事業等、コミュニケーシ
ョンの場が増えていくといいかと。 

ご意見を参考にします。 
小規模ならではの地域とのつながりによる
保育が実践できるよう、活動を展開したいと
考えています。 

１５  

全体 再配置計画で集団をある程度大きくすること
は、子どもを集団の中で育てることは社会性を
育成するために大切と考えるので良いと思う。 

ご意見ありがとうございます。 

１６ ５ 

佐貫保育所 小規模保育所は、施設を継続使用するのか。 規模が小さくなることから、近隣に市の公共
施設があれば、共用を検討しますが、無い場
合、継続して使用することになると考えてい
ます。 
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番号 ページ 項  目 意  見 意見に対する市の考え・回答 

１７ ５ 

佐貫保育所 19 名定員だとスペースが余ることが予想され
る。どのように利用するのか？ 

適正に管理できるよう、今後検討します。 
16 のとおり、近隣に共用できる施設がある
場合は集約を行います。 

１８  

小規模保育所 保育時間をどのくらいと想定しているのか？ 公立の保育所ですので、従来通り 7:30～
18:30 を開園時間と計画しています。 

１９  

小規模保育所 送迎用の駐車場の確保は必要だと考える。 自家用車を利用した送迎が多いことから、ご
意見を参考にします。 

２０  

全体 保育士の確保についての具体的な方策 民間事業者における、保育士の定着率を上げ
るための処遇改善策に対する支援に努めま
す。 

２１ ５ 

吉野保育所 集団で育てようという中で、吉野保育所の 50
人規模は？ 

現時点での佐貫保育所の 3 歳以上児を合わ
せた児童数の受け入れ枠は確保する必要が
あることから、50 人と見込んでいます。 
 

２２  

全体 企業の保育所とかのタイアップは？ 移管先公募の際に、企業内の保育施設等、連
携できるか検討します。 

２３  

全体 大佐和地区４施設が以上児の受け入れ先とし
てあるが、それぞれにバスが寄ってステーショ
ンに行くと時間がかかるのでは。 

利用する児童が負担とならないよう、在籍園
と送迎ステーションの間を運行します。 

 


